

## FONTCOUVERTE

# Une centenaire au logis de Montignac

Treize janvier 1923, 13 janvier 2023, tout juste 100 ans. Le logis de Montignac était en fête vendredi 13 janvier, Jacqueline Basson a pris place devant une table très fleurie. Elle recevait ses neveux et une amie de longue date. En tenue de cérémonie, son mari Maurice a pris place à côté d'elle, on ne leur donne pas leur âge. Leur vie a été active. Elle est née à Argenton-sur-Creuse où ses parents étaient pharmacien. Elle passe sa scolarité dans cette même ville et part à Paris où elle est secrétaire de direction à la Nouvelle messagerie de la presse parisienne.

### Le tour du monde

Elle rencontre Maurice au cours d'un voyage, ils se marient le 23 juillet 1957. Il tient une poissonnerie dans le quatrième arrondissement, leur carrière professionnelle se déroule dans la capitale.



Jacqueline Basson a fêté ses 100 ans le 13 janvier. G.A.

N'ayant pas d'enfants, ce qui fut un regret, ils voyagent, font le tour du monde, avec un penchant pour l'Afrique et participent à 33 croisières. Passionnée et rigoureuse quant à l'orthographe, elle participe aux dictées de Bernard Pivot et se classe seconde à l'une d'elles.

En 1984, le couple achète une maison charentaise à Annepont. Mais en septembre dernier, la vue et l'audition de madame se détériorent et le couple décide de venir au logis. C'est avec joie qu'ils ont partagé un fraisier et quelques coupes de champagne.

**Geneviève Aubert**